JANVIER -2023 NUNTIA





NOUVEL ARCHEVÊQUE ÉLU JOSÉ VICENTE NÁCHER TATAY, CM



Le Saint-Père a nommé archevêque métropolitain de Tegucigalpa le prêtre José Vicente Nácher Tatay, jusqu'à présent curé de San Vicente de Paúl à San Pedro Sula et supérieur régional de la Congrégation de la Mission Honduras.

L'archevêque élu Nácher Tatay est né le 10 avril 1964 à Valence, en Espagne. Il a obtenu une licence en sociologie à l'université d'Alicante et a ensuite étudié la philosophie et la théologie au grand séminaire de la Congrégation de la Mission à Barcelone et à la faculté de théologie de Catalogne. Il a fait sa profession solennelle dans la Congrégation de la Mission le 20 janvier 1990 et a été ordonné prêtre le 26 octobre 1991.

Nácher Tatay a occupé les fonctions suivantes : curé de San Vicente de Paúl à San Pedro Sula (2000-2005) ; curé de San José à Puerto Lempira (2006-2016) et vicaire épiscopal de la Mosquitia dans le diocèse de Trujillo ; depuis 2016, curé de San Vicente de Paúl à San Pedro Sula et supérieur régional de la Congrégation de la Mission au Honduras.



### OUVERTURE DU SÉMINAIRE INTERPROVINCIAL INTERNE 25 JANVIER 2023



Les activités du séminaire interne 2023 ont débuté à Belo Horizonte-MG

Ce 25 Janvier, le jour où nous célébrons la conversion de Saint Paul et la fondation charismatique de la Congrégation de la Mission, a eu lieu à Belo Horizonte-MG la célébration d'ouverture du Séminaire Interprovincial Saint Jean Gabriel Perboyre, dans la maison du Théologat São Justino de Jacobis, lié à l'année 2023, sous la direction du P. John. Grâce à la collaboration du P. Francisco Ermelindo (Province de Rio de Janeiro), assisté du P. Pedro Gotardo (Province de Fortaleza), le Séminaire interne de cette année comptera cinq séminaristes : Felipe Costa, Guilherme Felipe et Herbert Viana, membres de la Province de Fortaleza ; Jonatan Silva et Cristiano Almeida, membres de la Province de Rio de Janeiro.

La célébration d'ouverture a été présidée par le P. Eli Chaves do Santos, CM, Visiteur Provincial de la Province de Rio de Janeiro et a été suivie par le P. Eli Chaves do Santos. Silvio Mitoso, CM, conseiller et représentant du Visiteur de la Province de Fortaleza. Outre les confrères déjà mentionnés, étaient présents les Pères Onésio Moreira, Hugo Barcelos, Denilson Matias, Sebastião Caravalho, Luíz de Oliveira Campos, Maurício Paulinelli, Erik Gonçalves et Cleber Teodósio, ainsi que les Frères Adriano Pires et Fábio José, tous de la Province de Rio de Janeiro. Étaient également présents des représentants des Filles de la Charité, les Sœurs Heloísa, Lúcia, Lourdes et Ilda, ainsi que quelques laïcs invités.

Nous souhaitons à la communauté du Séminaire interprovincial de la force dans le nouveau voyage qui commence et que tous puissent grandir dans la foi, dans la vocation et dans le charisme vincentien. À ceux qui viennent d'arriver, bienvenue à vous tous. Nous sommes heureux de vous compter parmi nous, marchons ensemble!









### L'UNIVERSITÉ DE NIAGARA FIGURE DANS L'ÉDITION 2023 DU GREEN COLLEGE GUIDE DE PRINCETON REVIEW

L'Université du Niagara est à nouveau l'une des universités les plus respectueuses de l'environnement du pays, selon The Princeton Review®. La société de services d'éducation présente l'Université du Niagara parmi les 455 collèges décrits dans le guide The Princeton Review Guide to Green Colleges : 2023 Edition. Niagara a obtenu une "note verte" de 92 sur un total possible de 99.

The Princeton Review a choisi les écoles en se basant sur une enquête menée auprès des administrateurs de plus de 710 établissements pendant l'année universitaire 2021-22 et sur des enquêtes menées auprès des étudiants fréquentant les collèges. Plus de 25 points de données ont été analysés lors de la sélection des écoles pour le guide, notamment la disponibilité d'alternatives de transport sur le campus, le fait que l'école dispose ou non d'un comité officiel consacré à la promotion de la durabilité sur le campus, et le pourcentage du budget alimentaire des collèges consacré à la nourriture locale/organique.

"Depuis que nous avons lancé ce projet il y a 13 ans, nous avons constaté que les candidats à l'université sont de plus en plus intéressés par les établissements qui s'engagent en faveur de l'environnement et des pratiques écologiques", a déclaré Rob Franek, rédacteur en chef de The Princeton Review. "Au fil des ans, nous avons également constaté une augmentation significative du nombre d'établissements qui adoptent des politiques et des programmes liés à la durabilité. Nous sommes fiers de mettre en lumière ces écoles et de continuer à servir de ressource unique pour les étudiants qui souhaitent que leur meilleure université soit aussi, idéalement, une université verte. Nous recommandons vivement chacune des universités figurant dans notre quide."





The Princeton Review a choisi les 455 établissements en se basant sur son enquête de 2021-22 auprès des administrateurs de 713 établissements concernant les politiques, les pratiques et les programmes liés au développement durable de leurs institutions. Les rédacteurs de la société ont analysé plus de 25 points de données de l'enquête afin de comptabiliser les scores d'évaluation verte des écoles sur une échelle de 60 à 99. Les collèges qui ont obtenu un score d'évaluation verte de 80 ou plus ont été choisis pour le Guide to Green Colleges. Sur les 455 établissements sélectionnés pour l'édition 2023 du guide, 421 se trouvent aux États-Unis, 26 au Canada, deux à Taiwan et un (chacun) en Équateur, en Égypte, en Grèce, en Irlande, au Mexique et au Maroc.

La principale société de tutorat, de préparation aux tests et de services d'admission aux universités publie son "Guide to Green Colleges\_"\_ annuel depuis 2010. L'entreprise est également connue pour ses dizaines de catégories de classements annuels d'universités, ses livres, dont "The Best 386 Colleges" et "The Best Value Colleges\_", et ses nombreux autres services éducatifs. Chaque année, elle aide des millions d'étudiants et de professionnels à atteindre leurs objectifs d'éducation et de carrière grâce à ses nombreux services et produits éducatifs. Ceux-ci comprennent : des cours en ligne et en personne dispensés par un réseau de plus de 4 000 enseignants et tuteurs ; des ressources en ligne ; plus de 150 livres imprimés et numériques publiés par Penguin Random House ; et des dizaines de catégories de classements d'écoles.

MAISONS
RÉSISTANTES
AUX TYPHONS ET
TROUSSES DE
RÉPARATION:
UNE MISE À JOUR
SUR LA RÉPONSE
VINCENTIENNE
AUX PHILIPPINES





Selon les données du Conseil national philippin de réduction et de gestion des risques de catastrophe – NNDRRMC (Philippines' National Disaster Risk Reduction and Management Council), le super typhon Rai (nom local pour Odette) qui a frappé une grande partie des Philippines le 16 décembre 2021 a fait environ 405 victimes et 78 personnes disparues. Les rapports du gouvernement indiquent que plus de 2,1 millions de maisons ont été endommagées[1], affectant la vie d'environ 8 millions de personnes[2].

Après avoir livré des colis alimentaires et procédé à une évaluation rapide de la catastrophe afin de déterminer les besoins immédiats des communautés (aide au logement et trousse de réparation de maison), la Fondation Vincentienne, en partenariat avec « Vincent Helps » et la branche d'intervention d'urgence du CM-Philippines, a soumis une proposition de projet à l'Alliance Famvin avec les personnes sans-abri (FHA en anglais) afin de lancer un appel pour aider les familles touchées, en se concentrant sur celles dont les maisons ont été endommagées ou détruites.



Grâce à vos généreux dons (un total de US\$ 118 236,27), la FHA a pu fournir des fonds pour 100 trousses de réparation de maison et pour la construction de 13 maisons résistantes aux typhons. Toutes les trousses de réparation de maison ont maintenant été distribuées dans 3 localités touchées :Lawaan (Eastern Samar), Malitbog (Southern Leyte) et Limasawa (Southern Leyte), et un total de 131 familles ont été aidées. À Malitbog, le projet « Une seule maison » (Just One House en anglais) a reçu des matériaux de réparation de plusieurs donateurs, ce qui a permis à un plus grand nombre de familles de retrouver leurs maisons. La distribution des trousses de réparation a réuni tous les efforts des Vincentiens, des volontaires communautaires et d'autres partenaires comme la Sainte Croix et la Paroisse de la Première Messe à Limasawa, travaillant dans le même but de lutter contre l'itinérance en sélectionnant les familles bénéficiaires et en coordonnant le processus de distribution des trousses.

Par ailleurs, le terrain destiné à la construction de 13 maisons à Bolusao, Lawaan (Samar oriental) a été sécurisé et la construction devrait démarrer au premier trimestre du Nouvel An, bénéficiant à au moins 100 familles. Les nouvelles maisons seront mieux équipées pour faire face à un climat en constante évolution et respecter les normes internationales de développement SPHERE en matière de qualité, de taille, d'eau potable et d'assainissement.

M. et Mme Apolinar Semeros et leur famille (Limasawa, Southern Leyte) et Mme Felipa Agripa et leur famille (Bolusao, Lawaan, Eastern Samar), avant et après la réparation de la maison.

Nous espérons que la construction des maisons sera bientôt achevée pour permettre aux personnes touchées par cette catastrophe naturelle de reconstruire leur vie ; nous sommes vraiment reconnaissants pour tout votre soutien, sans lequel tout cela n'aurait pas pu arriver. Nous vous invitons à réfléchir sur les paroles suivantes du Pape François (Laudato Si, 25) : « [...] Il y a eu une augmentation tragique du nombre de migrants cherchant à fuir la pauvreté croissante causée par la dégradation de l'environnement. [...] Malheureusement, il y a une indifférence généralisée face à de telles souffrances, qui se déroulent encore aujourd'hui dans le monde entier. Notre absence de réponse à ces tragédies impliquant nos frères et sœurs indique la perte de ce sens des responsabilités envers nos semblables, hommes et femmes, sur lequel toute société civile est fondée ».



Guidés par ces paroles dynamisés par le charisme de saint Vincent et de sainte Louise dans leur mission auprès des plus pauvres d'entre les pauvres, nous espérons pouvoir continuer à répondre aux besoins des hommes, des femmes et des enfants dont la vie est affectée par des catastrophes naturelles afin que plus personne ne soit Merci, sans abri. Famille Vincentienne!

par Vincentian Family Office





## MISSION EN RIO SERENO





La graine du royaume pousse par sa propre force, et c'est ce qui se passe à Rio Sereno.

L'année 2023 a commencé dans la paroisse "Sacré Cœur" de Renacimiento, Rio Sereno, Panama, avec la mission annuelle que la Famille Vincentienne réalise, à laquelle participent de nombreux agents pastoraux des différentes paroisses et pays où la Famille Vincentienne est présente : laïcs, prêtres, religieux, et tous les chrétiens qui se laissent toucher par l'Esprit de Jésus. Cette période de mission se déroule du 14 au 22 janvier.

En prenant en compte quelques données de ce territoire, il faut dire que, "Rio Sereno, aussi connu sous le nom de Sereno, est une commune et le chef-lieu de la Renaissance dans la province de Chiriqui au Panama. La ville compte 5 463 habitants (2010). Située entre 900 et 1500 m au-dessus du niveau de la mer selon les endroits, elle bénéficie d'un climat tempéré qui varie entre 15 °C et 26 °C.

Il s'agit d'une région située à la frontière avec le Costa Rica, où l'on produit traditionnellement du café, du café gourmet, des fraises, des légumes, des tomates, des bananes, du paprika, du bétail de boucherie, du lait, des haricots, du manioc, de la chayote, de la volaille et des porcs, entre autres".

Il convient de noter que, s'agissant d'une zone de culture du café, la communauté autochtone Ngäbe-Buglé est très présente.

Cette fête missionnaire a débuté le matin du 14 janvier par une formation introductive qui a couvert les différents contenus, selon la méthode "voir-réfléchir-agir-évaluer-célébrer". Il y a eu un déjeuner avec un grand sens du partage, où nous avons pu faire un peu plus connaissance avec les différents endroits qui ont participé. Il nous manquait encore plusieurs missionnaires qui arriveraient plus tard. C'était une atmosphère de fête, de partage de mots et de sourires, la disponibilité et le désir des participants d'aller partager la vie et la bonne nouvelle du royaume de Dieu dans les différents coins de ce vaste territoire était perceptible.



Vers 14 heures a été célébrée l'Eucharistie qui a inauguré cette mission vincentienne, dans une église où chacun avait sa place, générant une atmosphère de joie et de confiance qui nous a fait sentir comme une seule famille faisant la fête avec Jésus. Le prêtre et curé Eric, avec une grande créativité et un enthousiasme contagieux, a partagé une "fable" tirée des Kunas, adaptée à Rio Sereno, la fable parlait de "la fête des arbres"; cette fable, comme il l'a recréée, a donné l'impulsion à la mission d'aller partager avec créativité et passion la bonne nouvelle de Jésus à tout le territoire.

Pendant les trois jours que j'ai partagés, j'ai été témoin de l'esprit qui se manifeste avec audace chez ces hommes, ces femmes et ces jeunes, qui sont contagieux par leur engagement dans la vie de disciple de Jésus. Ce qui émerge de cette rencontre, j'en exprimerai les aspects de ma pensée et de mon cœur.

J'ai été accueilli par une équipe d'agents pastoraux, des laïcs professionnellement spécialisés qui reflètent et influencent les actions de l'église à Sereno. J'ai été très inspiré par cette équipe, car elle a concrétisé ce que nous recherchons dans toute l'église : une ecclésiologie synodale, basée sur la communion et la participation de qualité.

Un autre aspect qui m'a inspiré, outre cette équipe interdisciplinaire et culturelle, est l'atmosphère de frères et sœurs, d'égalité qui génère la confiance et la communication entre le curé et la communauté. Aussi, parce que cette équipe entre avec les autres agents pastoraux dans toutes les situations qui se présentent, en faisant une analyse, un diagnostic et un discernement sur les différents problèmes et opportunités qui sont dans la réalité complexe de la paroisse. Pendant ce temps partagé, nous avons eu des réunions et des rencontres pour voir comment renforcer les équipes et les conseils de l'eau qui existent déjà dans les communautés, sachant que l'eau est un bien naturel limité et important, un bien social (Laudato si).

Cette mission est une expression de la dynamique de la paroisse, dont le Père Eric est collégialement responsable, car dans les différents lieux où se trouvent les groupes de missionnaires, des actions telles que : l'éveil des enfants dans les communautés indigènes ; des visites dans les foyers où l'on analyse ensemble la réalité et où on l'éclaire avec l'Évangile ; des célébrations eucharistiques et des célébrations de la Parole ; des activités sportives et récréatives ; des activités avec les jeunes du quartier ; des visites aux malades et aux personnes âgées seront réalisées. Il s'agit d'une mission présentant les caractéristiques d'une église sortante, pauvre et synodale, comme le promeut le pape François.

Je suis retourné à La Pintada Coclé, la communauté paroissiale où j'exerce mon travail d'agent pastoral franciscain, avec de nombreuses leçons que je suis en train d'assimiler, ainsi qu'avec l'inspiration de réaliser un parcours pastoral intégré qui entre dans la réalité complexe à partir de ses différents thèmes, avec analyse et discernement, en combinant science, connaissance et spiritualité, concrétisé dans des équipes de laïcs, qui ne sont pas de simples "fidèles", mais des chrétiens engagés dans le royaume de Dieu. Je continue à marcher dans la gratitude pour ces jours, qui me laissent un goût d'espoir et colorent ma vision de la réalité.

René Arturo Flores, franciscain. Janvier 2023



## NOUVELLES DE LA PROVINCE D'ITALIE



#### DEI VERGINI DE NAPLES : ANNÉE VANVITELIENNE (2023)

Le 1er janvier 2023, un accord-cadre de coopération a été signé entre la Province napolitaine de la Congrégation de la Mission et le Centre interdépartemental de recherche sur le patrimoine architectural et environnemental et le design urbain de l'Université de Naples Federico II. Les parties ont l'intention d'établir une relation de coopération scientifique à l'occasion de l'année vanvitellienne (2023) - 250 ans après la mort de l'architecte Luigi Vanvitelli - et cette relation aura pour but la protection, la valorisation et la promotion du patrimoine historique, artistique et architectural du complexe, avec une référence particulière à la figure de Luigi Vanvitelli, mort en 1773, qui a conçu la Grande Église et certaines pièces du complexe vincentien.





Outre le comité scientifique, un comité d'honneur a été constitué, comprenant des représentants de l'université Federico II, de la région, de la province, de la municipalité, du ministère de la culture, du Touring Club italien, du Fonds italien pour l'environnement et du père Salvatore Farì représentant la congrégation.

Un vade-mecum sur les initiatives sera bientôt rédigé. Deux journées d'étude (auxquelles participent déjà des chercheurs de renommée internationale) sont déjà prévues : le 28 février 2023 à l'université Federico II et le 1er mars 2023 pour l'ouverture de l'année vanvitellienne dans notre complexe monumental vincentien.





DE LIVORNO : ANIMATION PASTORALE DES JEUNES

Pendant les vacances de Noël, nous avons eu la présence de Brice ici à Livourne, avec qui nous avons également participé au camp d'hiver vincentien pour les lycéens, à Quercianella, 3 jours de service et de formation, avec des garçons de Livourne, La Spezia, l'île d'Elbe, Pontassieve. Ce sont quelques-uns des jeunes avec lesquels nous espérons aller aux JMJ au Portugal.

Le 4 janvier nous avons célébré la fête de St Elizabeth Anne Seton, messe présidée par le Père Alberto Vanzi (Père F. Gusmeroli).

#### DE COMO/UDINE : QUAND LA FRATERNITÉ DEVIENT PROXIMITÉ

Les confrères d'Udine, les frères Claudio, Lorenzo et Antonius nous ont agréablement surpris : un coup de fil pour fixer la date et avec une grande simplicité ils nous ont rejoints pour passer deux jours ensemble. Lundi 16 janvier, ils sont arrivés pour le déjeuner, à temps pour célébrer la sixième heure, accompagnés d'un temps finalement hivernal, pluie mêlée de neige et température proche de zéro. Les premiers échanges de convenance. Nous trois, Fr Antonio, Fr Mario et Fr Francesco, avant d'être destinés à Como, nous étions dans la Via Marangoni à Udine, faciles à se comprendre et à se souvenir de la terre du Frioul. Et donc, grâce aussi au mauvais temps, nous avons consacré plus de temps que d'habitude à nous raconter nos expériences de mission. Tous les lundis soirs, après la célébration des vêpres, nous avons à Côme notre formation vincentienne, il était donc facile de trouver du temps pour un échange communautaire, en particulier pour saisir la nouvelle orientation pastorale que la communauté d'Udine a récemment entreprise, le ministère dans la prison d'Udine et dans la prison de sécurité de Tolmezzo, avec les autres ministères du diocèse.

Le mardi 17 janvier, après les laudes et la concélébration eucharistique, nous avons eu le temps de visiter la "Casa Nazareth" à Via d. Guanella, où la cantine de solidarité fonctionne depuis deux ans, où la Casa della Missione, avec Incroci (association de bénévoles pour la cantine du soir), la Caritas diocésaine et les sœurs Guanelliennes ont organisé le service de restauration à Côme. Un petit signe de comment le chemin synodal peut être réalisé et vécu ! La commémoration de l'abbé Saint Antoine célébrée au déjeuner avant de retourner au pays lointain, comme une cerise sur le gâteau, oui sur le gâteau que Ivana notre bonne a préparé, a clôturé en beauté la fête des deux Antoine et la rencontre entre les deux communautés.

Quand la "fraternité devient proximité", on ne ressent pas les kilomètres de distance entre Udine et... Côme ! On se réjouit de faire partie d'une petite société qui apprécie "la beauté et la richesse des semences de la vie commune, qui doivent être recherchées et cultivées ensemble" (Pape François - FT 31).

(Fr. F. Gonella)





#### DE LECCE, DOUCHES COMMUNAUTAIRES POUR LES PAUVRES

Les pauvres de Lecce sont en augmentation, surtout parmi ce qui était autrefois considéré comme la classe moyenne. En effet, outre les sans-abri et les immigrés, la communauté vincentienne de la région est désormais sollicitée par des groupes familiaux, des chômeurs, des petits artisans et commerçants, affaiblis par la crise économique et la pandémie, qui vivent dans de mauvaises conditions et, dans certains cas, dans des maisons qui ne disposent pas de tous les services de soins personnels nécessaires. C'est pourquoi le projet de gratuité a été mis en place dans la paroisse de Santa Maria dell'Idria à Lecce.





Elle repose en grande partie sur la contribution volontaire de plusieurs groupes de la communauté paroissiale, tels que le groupe de bénévoles vincentiens, les bénévoles de l'oratoire paroissial, la Communauté de Saint Egidio, les Masci (scouts adultes), la coopération de la Caritas diocésaine et bien d'autres choses encore seront réalisées grâce à l'aide et au soutien de particuliers et/ou d'organisations et d'associations qui souhaitent apporter leur aide par des dons volontaires et qui représentent souvent un engagement financier considérable. d'autant plus que le nombre de personnes vivant dans la rue augmente. Il est géré par une dizaine de bénévoles de la paroisse. "Un signe important de solidarité dans une communauté, qui a toujours un œil sur les plus pauvres et les plus faibles. Ainsi, de nouvelles douches dans notre paroisse, une fois par semaine pendant trois heures, à la disposition de tous ceux qui n'ont nulle part où se laver. Le père Carmine Madalese, curé de la paroisse, s'exprime à ce sujet : "Nous leur fournirons des sous-vêtements neufs, une serviette, du shampoing, du bain moussant, une brosse à dents et du dentifrice, du déodorant et du matériel utile pour se laver. Nous aimerions également offrir à nos frères, en plus de l'hospitalité fraternelle, un café et une collation pendant leur séjour".

De "Portalecce", Stefano Belfiore

## RÉUNION DES SUPÉRIEURS ET DES ÉCONOMES DE LA PROVINCE DE COLOMBIE





Du 22 au 25 janvier, la réunion des supérieurs et des économes de la province de Colombie s'est tenue dans la ville de Medellín, au séminaire La Milagrosa. L'objectif de la réunion était de traiter des questions d'administration, de gestion économique et d'animation des communautés locales. Ont également participé à la réunion le Visiteur de la Province du Pérou, le Supérieur sortant et actuel de la Région du Venezuela et un représentant de la Région du Rwanda-Burundi, qui font tous partie de la Province.

Le 25 janvier, la réunion s'est terminée par la célébration de la Fondation de la Congrégation et des bonnes intentions des six séminaristes qui ont terminé le Séminaire interne (Diego Alejandro Aguilera, Juan Pablo Cuervo, Yhonny Rafael Rojas, Enrique German Ocrospoma, Junior Fernando Cachuan, P. Carlos Jorge Santiago) et l'envoi missionnaire des étudiants à l'année pastorale, qui ont été distribués dans différentes communautés locales, en particulier les missions, les paroisses et la pastorale des vocations.





## MA VISITE EN UKRAINE

Au nom du Supérieur Général, Tomaž Mavrič, je me suis rendu en Ukraine du 9 au 19 janvier 2023. Parce que c'est un temps de guerre entre l'Ukraine et la Russie, ma mission était d'apporter aux confrères et aux membres de la Famille Vincentienne courage et bénédiction. J'ai remis à chaque communauté une lettre que j'ai reçue du Supérieur Général comme mandat pour ma mission.





Rome, janvier 2023

Aux confrères et aux membres de la Famille Vincentienne en Ukraine

Chers confrères, sœurs et frères, Que la grâce et la paix de Jésus soient toujours avec nous !

La période de Noël est terminée, mais Jésus est l'Emmanuel, ce qui signifie "Dieu est avec nous".

De nombreuses personnes dans le monde entier prient pour vous. Je vous assure de ma prière, ainsi que de celle de tous les confrères et membres de la Famille Vincentienne.

Que la prière de l'Angélus soit un signe de mon unité avec vous. Que Marie Immaculée vous protège tous.

Saint Vincent de Paul et tous les Saints et Bienheureux de la Famille Vincentienne prient pour nous !

Que Dieu Tout-Puissant vous bénisse, Votre frère à Saint Vincent.

Tomaž Mavrič, CM Supérieur Général



J'ai visité les maisons canoniques suivantes : Kyiv, Perechyn, Sniatyn, et Storozhynets. Je ne suis pas allé à Kharkiv et à Odesa, mais les confrères qui y servent sont venus à la maison vice-provinciale de Kiev. Je ne suis pas allé à la maison canonique qui se trouve en territoire russe : Nizhniy Tagil. J'ai rencontré presque tous les confrères qui servent dans la Vice-province des Saints Cyrille et Méthode. En cette période de guerre, les confrères, ainsi que les membres de la Famille Vincentienne, rendent un grand service aux personnes qui souffrent à cause de la guerre.

Parmi les membres de la Famille Vincentienne que j'ai rencontrés, il y avait ceux de DePaul International, les Sœurs de la Médaille Miraculeuse, les Filles de la Charité, l'AIC, etc.

Le Visiteur de la Vice-province, le Père Leonid Kuklyshyn, et le Trésorier, le Père Mykhaylo Talapkanych ont partagé avec moi un rapport sur le travail de la Vice-province en cette période de guerre.

Père Rafał Kopystyński, CM





#### **NOMINATIONES**

GALENO DE OLIVINDO José Carlos	11/01/2023	Directeur FC Fortaleza		
DE LEÓN HERNÁNDEZ Ismar Conrado	26/01/2023	Directeur Amérique centrale (Reconfirmé)		
KARACKAVAYALIL Anil Thomas	04/01/2023	Visiteur Inde du Sud (Reconfirmé)		

#### **ORDINATIONES**

CHATHAMKUZHACKAL Shibin Thomas	omas Sac		02/01/2023	
BALIARSINGH Ramesh Chandra	Sac	INS	23/01/2023	
NÁCHER TATAY José Vicente	Ep	SVP	26/01/2023	

#### **NECROLOGIUM**

Nomen	Cond.	Dies ob.	Prov.	Aet.	Voc.
CORERA ANDÍA Jaime	Sac	22/07/2022	89	72	CAE
IBÁÑEZ MARTÍNEZ DE MORENTIN Antonio	Sac	02/01/2023	69	48	CAE
STARON Miguel	Sac	05/01/2023	66	47	CUR
TECLEMICAEL Tekeste	Sac	12/01/2023	63	41	SJJ
JASKROWSKI Andrzej	Sac	18/01/2023	70	51	POL
CROWLEY Roderic	Sac	29/01/2023	93	73	нів
SZWAIKOWSKI Jan Adam	Sac	31/01/2023	67	48	POL

#### **MOVEMENTS**

# Congrégation de la Mission Curie générale

Via dei Capasso 30 - CAP 00164 - Rome -Italie Tél : +39 06 661 3061 -Email : nuntia@cmglobal.org

